

Inicio > Local > Premiación del XXXI Concurso Regional Pauling de Física y Matemáticas

Premiación del XXXI Concurso Regional Pauling de Física y Matemáticas

Publicado por *Sistemas* en julio 2, 2013

El día de ayer se llevó a cabo la ceremonia de premiación del XXXI Concurso Regional Pauling de Física y Matemáticas, que convoca la Sociedad Científica "Francisco Javier Estrada", con el apoyo de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí a través del Departamento de Físico-Matemáticas.

Evento enmarcado por 15 concursos de física, química, matemáticas, biología, ciencias naturales y áreas emergentes en el que participaron alumnos de nivel educativo básico y medio superior del Estado y de Zacatecas.

Teniendo como marco el Parainfo Universitario "Rafael Nieto" la ceremonia del XXXI Edición FIS-MAT 2013 estuvo dedicada al doctor Héctor Eduardo Medellín Anaya, profesor investigador de la Facultad de Ciencias de la Máxima Casa de Estudios Potosina, quien cumplirá 30 años de labor en la Facultad, apoyando el área de electrónica, y física de forma intensa y eficiente, siendo un motivador importante en la vida académica de muchas generaciones de estudiantes universitarios.

En representación del Rector de la Institución, el arquitecto Manuel Fermín Villar Rubio, acudió el licenciado David Vega Niño, secretario general de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, quien en su mensaje de bienvenida destacó la importancia de fomentar la ciencia y la tecnología para ser un país más independiente: "Este foro busca reconocer el talento e incentivar la simpatía por la física y las matemáticas, la investigación científica y tecnológica, así como la aplicación en la vida diaria de estas disciplinas en los estudiantes para que exploren las amplias posibilidades que ofrece el estudio de las ciencias exactas".

Por su parte, el doctor Héctor Eduardo Medellín Anaya, profesor investigador de la Facultad de Ciencias, agradeció que la edición del Concurso Regional Pauling de Física y Matemáticas, se organizó a su persona y trayectoria: "Este es un evento muy importante que sirve de gran estímulo para que los jóvenes se dirija hacia las ciencias exactas, que necesita nuestro país para su desarrollo".

Cabe destacar que en el XXXI Concurso Regional Pauling de Física y Matemáticas es organizado por el Centro de Investigación en Matemáticas de Guanajuato, la Facultad de Matemáticas de la Universidad de Guanajuato, la Escuela Secundaria de la Universidad Autónoma de Zacatecas, la Sociedad Científica Francisco Javier Estrada y es coordinado por la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, a través del Cuerpo Académico de Materiales de la Facultad de Ciencias. En este evento participan estudiantes de primaria, secundaria y preparatoria, realizándose simultáneamente en Guanajuato, Hermosillo, Zacatecas, Saltillo, San Luis Potosí, y en los municipios de Ciudad Valles, Rioverde, y Matehuala.

Finalmente se llevó a cabo la entrega de premios y reconocimientos del XXXI Concurso Regional Pauling de Física y Matemáticas a más de 200 jóvenes de primaria, secundaria y bachillerato que participaron en los 15 certámenes que abarcan las áreas de física, química, matemáticas, biología, ciencias naturales y áreas emergentes como nanotecnología, y astronomía. En esta ocasión se adicionó la categoría de ciencias para niños de preescolar a tercero de primaria.



EAU se dice satisfecho por caída de Mursi



MINUTO A MINUTO

COSAS DE LA CIUDAD

PORE EL DIABLO COJUELO

Cosas de la Ciudad
ESPERANZA.- La transformación de la tormenta tropical Dalila, en huracán, se desvanece a medida...

CRITERIOS

Acta Pública
Mancera vuelve a equivocar el discurso CLAUDIA RODRÍGUEZ
Honestamente, creo que a muchos de...
CRITERIOS
El caso Snowden y los límites del poder Francisco Báez
Rodríguez El caso de...
Buro Político
Graco y El karma Francisco Rodríguez Hay quienes creen en el karma. Y karma,...
Índice Político
Carlos Ramírez *.- Madero: ocultar debate de PAN en BC *.-
En 1998-2010, PRI...

OBITUARIO

SERVICIOS

CARTOON DEL DIA



LAS MÁS LEÍDAS

[En UASLP nombran Profesor Emérito al maestro José Carlos Zamora García](#)

[Alejandra Wallen Flores: Nuestra Belleza San Luis Potosí 2013](#)

[Fatal accidente de acróbata de Cirque du Soleil tenía el grado de maestra](#)

[Accidente en Salvador Nava deja un muerto y cinco heridos](#)

[Balacera por mas de dos horas en Tampico, Tamaulipas](#)

[Portada](#) | [Local](#) | [Nacional](#) | [Internacional](#) | [Empresas](#) | [Deportes](#) | [Gente](#) | [Sucesos](#) | [Tecnología](#) |

[Contáctanos](#) | [Denuncia ciudadana](#) | [Minuto a Minuto](#)

Copyright © 2013 El Heraldo Grupo Editorial San Luis Potosí Mexico. Diseño y Mantenimiento por